

Kompetenz und Erfahrung sind die Grundpfeiler unseres Erfolgs.



Mit derzeit über 80 Testungen und Studien ist memon die wissenschaftlich am umfangreichsten dokumentierte Technologie ihrer Art am Markt. Der Entwickler der memon Technologie, Herr Winfried M. Dochow und seit Dezember 2012 auch sein Sohn Timo Dochow arbeiten und forschen weiterhin mit und für memon, ebenso wie zahlreiche unabhängige Institutionen.

memon® bionic instruments GmbH
Oberaustraße 6a
D-83026 Rosenheim

T: +49 (0) 80 31 / 402 200
F: +49 (0) 80 31 / 402 219
E: service@memon.eu

www.memon.eu

kompetent · erfahren · ausgezeichnet



RENATURE YOUR LIFE

Stand: 2018-02

memon®
BIONIC INSTRUMENTS



Bereits **1982** entstanden die ersten von Herrn Winfried M. Dochow entwickelten Geräte, die später als memon Technologie bekannt wurden. Diese Produkte wurden im Laufe der Jahre weiterentwickelt, angepasst und ergänzt.



Im Jahre **2002** übernahmen Erika Felder und Hans Felder mit der Gründung der Firma memon die Herstellung und weltweite Vermarktung der Produkte.



Im November **2004** erschien die erste Ausgabe der memon Zeitung „Natürlich Gesund“.



Im Jahr **2005** erschien das Buch „Achtung Wasser“ von Bernd Bruns, das im Jahr 2017 neu aufgelegt wird.



Im Dezember **2009** wurde memon in Paris mit der goldenen Stimmgabel (Diapason D´or) ausgezeichnet.



2010 erscheint das Buch „Die memon Revolution“ von Ferry Hirschmann



Seit Oktober **2012** ist memon offizieller Ausstatter des österreichischen Skiverbandes ÖSV.



Seit Juni **2012** gehört memon erstmals dem Umweltpakt Bayern an. Diese Mitgliedschaft wurde im November 2016 erneuert.



Im Jahr **2013** erscheint das Buch „Fein(d)staub in Innenräumen“ von den Autoren Dr. Friedrich Schneider und Dr. Michael Steinhöfel.



Im September **2013** erhielt memon einen Innovationsgutschein vom Bayerischen Staatsministerium für Wirtschaft & Medien, Energie & Technologie zum Thema „Optimierung des statischen Magnetfeldes in Innenräumen“.



Einen weiteren Innovationsgutschein bekam memon **2014** zum Thema „Zertifizierungsprüfung und Engineering für gesamte EU“ vom Bayerischen Ministerium für Wirtschaft und Infrastruktur, Verkehr und Technologie.



Prof. Arnim Bechmann stellt **2014** in einer Metastudie zur memon Wirkweise fest: „*Die Wirkung der memon Technologie darf grundsätzlich als – mit wissenschaftlichen Mitteln – angemessen belegt angesehen werden.*“



Am ersten März **2015** wird der memon Geschäftsführer Hans Felder zum Senator im Senat der Wirtschaft, Deutschland berufen.



Im Mai **2015** wurde memon für den Health Media Award nominiert und anschließend im November als einer der 100 besten Firmen im Healthcare Bereich in den Club TOP 100 aufgenommen.



Im April **2016** bestätigte Herr Prof. Dr. Dartsch in seinen Laborversuchen den Zellschutz von memon und bestätigte, dass dieser Schutz frei von jeglicher unerwünschter Manipulation an der Zelle geschieht.



Im Februar **2017** wird Hans Felder als Senator in den Senat der Wirtschaft Österreich berufen.



Seit April **2017** ist memon als klimaneutrales Unternehmen zertifiziert



Im Juni **2017** Veröffentlichung der von Prof. Dr. Dartsch durchgeführten Studie im „*Journal of Complementary and Alternative Medical Research*“.



2018 Unternehmerin des Monats Januar im ORHIDEAL IMAGE Magazin Erika Felder mit memon auf dem Podium der starken Marken.